

環境科学研究所

2015.3 No.15

NEWS

公開研究発表会を開催しました



大聖先生による特別講演



平成26年12月12日(金)都庁議事堂都民ホールにおいて、第20回「東京都環境科学研究所公開研究発表会」を開催しました。この発表会は、研究所の調査研究活動の成果や内容を都民、企業や自治体の方々

など広く知っていただくことを目的に都環境局が主催者となり、毎年開催しているものです。

今回は、研究員から資源循環、ヒートアイランド対策、ダイオキシン類、自動車排出ガス低減技術に関する4つの研究テーマを発表しました。

続いての特別講演では、早稲田大学理工学術院教授大聖泰弘先生から「次世代自動車の実用化と普及に関する将来展望」と題し、ハイブリッド車や燃料電池車などの自動車に使われている様々な最新技術や、情報通信技術を利用した自動車と社会の未来像などを紹介していただきました。

また、発表会の前後にロビーで発表テーマ以外の研究のポスター発表を行い、研究員から研究の成果を直接説明する場も設けました。

当日は、多くの皆様にご参加いただき盛況に終わりました。各テーマ発表後のご意見、アンケートでのご意見・ご感想は、日頃の研究や今後の研究発表に生かし、研究所の活動をより多くの皆様に知っていただくために役立てていきたいと考えています。

発表会当日のプログラム・発表に使用したスライドは、研究所ホームページでご覧いただけます。

<http://www.tokyokankyo.jp/kankyoken/results/meeting>

CONTENTS

「公開研究発表会」を開催しました

活動報告等

施設見学受入れ・外部研究評価委員会

全国の環境研究所が集まる発表会で

研究成果を発表しました

都職員向け測定・分析研修(水コース)・年報2014発行
東京都バンコク都大気改善ワークショップ來訪
テーマ別環境学習講座の報告

お知らせ

資料室だより・研究所一般公開・公開研究発表会

8 6 5